
 
In einem Artikel der Mitteldeutschen Zeitung vom 29.03.2017 wird das Thema Änderung des 
Flächennutzungsplans auf dem Gelände des PTSV Halle e.V. aufgenommen. Der 
Fachbereichsleiter Sport Herr Siegel äußerte sich wie folgt: "dass diese Sportflächen für das 
vorhandene Sportflächenangebot in Halle nicht zwingend erforderlich sind". 

Wir fragen die Stadtverwaltung: 

 
1. Wie viele private und kommunale Sportstätten sind im Stadtgebiet gegenwärtig 

vorhanden?  
 

2. Wie viele Sportstätten im Stadtgebiet werden durch die örtlichen Vereine- und 
Sportvereine genutzt und in welchen Zeiträumen?                                                  (Bitte 
tabellarisch darstellen). 
 

3. In und auf welchen Sportstätten findet eine Mehrfachnutzung durch verschiedene 
Vereine-/Sportvereine statt und welche Vereine-/Sportvereine betrifft das?          (Bitte 
tabellarisch darstellen)  
 

4. Welche Vereine-/Sportvereine im Stadtgebiet verfügen über keine eigene Sportstätte 
bzw. über kein eigenes Sportgelände? Sucht man mit den Vereinen-/Sportvereinen gemeinsam 
nach Lösungen?  
Wenn ja mit welchen Ergebnissen und wenn nein warum nicht?  
 
 
 
gez. Dr. Bodo Meerheim  
Vorsitzender der Fraktion   
 
 
 


